

「こいのぼりがはじまったな！」園庭で今年初めてこいのぼりを吊っている様子を眺めながら4歳の子がつぶやいていました。春、何かが始まるようなワクワクした気持ちに共感しました。また昨年を思い出し、これからも思いを馳せてその言葉があると思うと、行事の思い出が節目になって季節の移ろいを感じつつ、成長を喜び合える行事の大切さを考えました。

4月28日には園内で「こいのぼり会」を行い、各クラスで作ったそれぞれのこいのぼりを披露しあいました。そう組さんは遊びに行ったレンゲ畑で集めたレンゲで身体部分を染め、みんなの手形のウロコがついたこいのぼりを誇らしげに披露してくれました。力あふれる緑に囲まれ、みんなで歌い、青い空にこいのぼりが登っていく様子を見て平和を感じました。

4月23日(日)には保護者会主催での新歓レクが4年ぶりに対面で開催されました。今回は感染防止対策として新入園児家庭とレク係と本部の皆さんと職員の参加で行われました。オープニングでは久しぶりの「タッタカ♪ツカサーズ」の演奏、新實先生の「帰ってきました！タッタカ♪ツカサーズです！」に大きな拍手をいただきうれしかったです。その後、数名に分かれてのグループトーク、「たかつかさを選んだ理由」「子育ての悩み」「趣味や息抜き」などなどを話題に対面で交流できました。

オンラインでの交流なども経験して、それらの良さも感じてきましたが、対面での交流はやっぱりいいな～と改めて感じました。係の皆さま企画・運営とありがとうございました。

今年度はコロナを経て夏まつりはじめ様々な行事の開催をどのようにできるかいろいろと考えております。慎重な面も持ちつつ、子どもを真ん中に大人も心躍る楽しい時間をみんなでつくっていきたいです。裏面にも新たなコロナ対応について案内しています。ご確認をお願いします。一足飛びに楽観はできないですが、ひとまず、3年近く大いに振り回され続けてきたコロナ対応が新たなステージに進んだことは、正直ホッとしました。ポチポチとマスクから解放され、心軽やかに笑顔交わせる機会が増えることは大いに歓迎したいです。





4月の避難訓練

4月20日(木) 9:34 給食室から出火想定で避難訓練を行いました。発報から5分ほどで全員の避難完了が確認できました。新しい保育室からの避難でしたが、落ち着いて避難することができました。2階からの最終避難の職員は各保育室やトイレに残っている人がいないかチェックして避難することも確認をしました。

5月と今後の予定

- 13日(土) 職員会議 家庭保育が可能な場合はご協力をお願いします。
- 17日(水) お弁当日 18日(木) 避難訓練
- 20日(土) ピカピカデー 10時~12時

コロナ前に絵本読み聞かせに来ていただいていた地域のボランティアグループの「とんちんかんマザーズ」さんに5月(毎月第3火曜日)から久しぶりに来ていただき幼児クラスを中心に読み聞かせをしていただきます。



4/27 バケツ稲土づくり

2023年5月8日以降の新型コロナウイルス感染症の取扱いについて

新型コロナウイルスの類型が感染症法上の5類へ見直しされ、対応が以下のように変更をされました。

- ・新型コロナの登園禁止期間が「発症から5日間経過し(発症日を0日として)、かつ、症状軽快後1日を経過するまで」となりました。
- ・子どもさんが新型コロナに感染された場合は、登園禁止期間中は休んでいただき、登園再開時には「登園届け」が必要になります。(登園届けに医療機関のゴム印等が必要になります)
- ・濃厚接触者としての特定は行われないことになりましたので、登園禁止の対象では無くなります。
- ・37.5度以上の発熱の場合は園でお預かりできない原則は変わりありませんが、以前の発熱後24時間の登園控え協力や、解熱後登園する時は医療機関を受診して診断結果報告の必要はなくなりました。(高熱の場合はその限りではありません)

京都市からのお知らせも別途配布しておりますのでご確認ください。園でも引き続き必要な感染対策は行っていますが、各家庭でも感染対策に取り組んでいただくとともに、少しでも(子どもさんの)「体調がおかしい、悪い」と感じた場合は「無理せず休む」ことを徹底していただくようお願いいたします。

お願い

お迎え後に子どもさんから目を離さないようお願いいたします。園庭での怪我や道路での事故なども心配されます。お迎えに来られた後は事故防止のために十分注意をお願いいたします。

給食食材放射能測定

2023年4月の測定実績：市民測定室 三条御前測定依頼所

4月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

測定日	測定食品	産地・メーカー	測定下限値 (Bq/Kg)		測定結果
			Cs-137	Cs-134	
4/28	牛乳	鳥取県	1.63	1.65	不検出

お茶の葉(京都府)・白米(京都府)・七分つき米(徳島県)も測定に出していますが、測定結果がまだ出ておりませんので6月の園だよりでお伝えをいたします。